



Bien arrivés ... Bien installés ...

publié le 06/01/2019 - mis à jour le 07/01/2019

Pour ce premier séjour à La Mongie inaugurant les sorties pédagogiques de l'année 2019 du collège de Brioux, nous souhaitons vous informer ce soir que cette première journée dans le bus s'est très bien passée.

Nous remercions les parents qui se sont présentés ce matin en respectant bien les horaires, ce qui nous a permis de partir à l'heure prévue. Pas d'élèves malades, pas d'arrêt sur le bord de la route pour urgence pipi, le séjour commence bien !

Nous avons fait une pause déjeuner dans un froid supportable à Langon puis nous avons somnolé en regardant un DVD l'après-midi pour enfin arriver au pied des pistes vers 17h00. Nous avons dû patienter un peu pour récupérer notre matériel de ski car un autre groupe scolaire nous avait précédés. Mais bonne surprise ! Un groupe de musique gitane se produisait dans le restaurant situé juste à côté de nous et nous en avons profité pour nous réchauffer en chantant et en dansant un petit peu.



Bailando, bailando... cantando cantando...

Les élèves sont désormais en train de se doucher, de préparer leur tenue pour demain, de jouer dans l'espace détente ou encore de répondre aux questions de leur "carnet de bord" (je me sens optimiste ce soir !). Demain, ce sera donc découverte de la piste verte sur laquelle ils vont user leurs skis plusieurs heures pour nombre d'entre eux, ce sera aussi apprendre à tomber, à se relever, serrer les fesses au moment des premières sensations de glisse ... tout un programme !

Bonne nuit à tous, on se donne rendez-vous tous les soirs sur le site du collège pour quelques nouvelles de la journée.

Buenas noches a todos y hasta mañana !

Portfolio

